
 
 

RESUMO DAS ASSEMBLEIAS GERAIS 

 
 
 

 
 

Assembleia Geral Extraordinária nº 70 realizada em 05 de março de 2020 na sala 

de reunião da AMOSC em Chapecó, destacando os seguintes assuntos: 

 

1. O Prefeito de Paial e Presidente do CIDEMA, NÉVIO ANTÔNIO MORTARI, 

deu abertura aos trabalhos, conforme Edital nº 01/2020; 

2. Cumprimentou a todos os presentes dando boas vindas ao município de 

Xanxerê que está participando pela primeira vez da Assembleia. 

3. Sr. Adir Fachio da Aris, juntamente com Francine e Talia que também fazem 

parte do quadro de funcionários da Aris fizeram uma breve explanação do 

tratamento de esgotamento sanitário municipal que está sendo feito nos 

municípios consorciados através do programa Tratasa’n parceria com o 

CIDEMA, solicitou que os municípios que não fizeram ainda que encaminhem 

para dar continuidade aos trabalhos de esgoto  sanitário, após explanação foi 

entregue os diagnósticos para os Munícipios de Paial e Guatambu que 

estavam presentes, estão prontos também os diagnósticos de  Caxambu do 

Sul, Planalto Alegre e São Carlos.  

4. O Prefeito de Sul Brasil se manifestou, sugerindo um estudo da estação, falou 

também que no município dele é exemplo para os demais, sendo utilizado 

pelas universidades para visitação, e que lá foi instituído em 2013/2014, onde 

a Aris auxiliou continuamente no processo. 

5.  O Prefeito de Guatambu Sr. Clovis apresentou as Rainhas e Princesas da 2ª 

edição da Expo Guatambu que estão presentes no momento onde essas 

reforçaram o convite do Prefeito para que todos os demais Prefeitos e 

familiares visitem a feira que serão muito bem vindos. A mesma será dos dias 

13,14 e 15/03/2020 com diversas programações incluindo Shows. 

6.  O Vice Prefeito de Xanxerê se pronuncia para também fazer um convite a 

todos os presentes para a Femi que acontece em Maio. 



7. O Sr. Morciel Diretor Executivo do CIDEMA apresentou um resumo do 

relatório de atividades de 2019, informa que sobre o Programa Tratasa’n que 

estão finalizando a entrega dos diagnósticos que este Programa foi aprovado 

em assembleia em 2018, e o CIDEMA em Parceria com a Aris fez a licitação e 

dessa forma vem trabalhando juntamente no processo de esgotamento 

sanitário dos municípios. Passando ao Prosuasa, explica que no ano de 2019 

aderiram ao SISBI, o entreposto de ovos Dido de Águas de Chapecó, e outro 

de Caxambu do Sul, bem como foi excluído o município de Irati no Ministério 

da Agricultura devido ao pedido de desligamento. 

8.  Referente ao Propoços informa que já foram perfurados 143 poços desde 

que o programa iniciou, lembrando que um período ficou inativo, devido aos 

altos custos de manutenção do caminhão, mas que retomou as atividades 

com nova equipe e vem perfurando conforme planilha de solicitação.  

9. O Presidente coloca em votação o relatório onde foi aprovado por todos, 

segue para a leitura do Parecer do Conselho Fiscal e Orçamento onde 

também foi colocado em votação e foram aprovados.  

10. O Presidente coloca da importância e emergência do profissional Médico 

Veterinário, informando que os trabalhos estão ficando parados e que podem 

gerar problemas aos estabelecimentos uma vez que não está seguindo o 

curso normal de trabalho. Prefeito de Santiago do Sul, sugere ao CIDEMA 

que após a contratação do profissional faça toda a parte de rótulos e códigos 

de barras dos municípios. 

11. O Diretor Executivo Sr. Morciel fala do projeto de reestruturação do Mercado 

Público Regional que foi aprovado o recurso, mas que diferente dos outros 

projetos antes do recebimento do recurso precisam fazer uma licitação a qual 

já foi feito um pedido de prorrogação de 60 dias para efetuarem, e comenta 

que o CIDEMA não tem quadro de funcionários para fazer a licitação uma vez 

que é somente ele que faz parte do CIDEMA, dessa forma o Presidente Névio 

sugere fazer parceria. 

12. O Presidente do CIDEMA, NÉVIO ANTÔNIO MORTARI, encerra e agradece a 

participação de todos os Prefeitos, solicitando registro dos assuntos 

discutidos na presente Ata. 

13. O Presidente do CIDEMA, NÉVIO ANTÔNIO MORTARI, encerra e agradece a 

participação de todos os Prefeitos, solicitando registro dos assuntos 

discutidos na presente Ata. 



Assembleia Geral Extraordinária por videoconferência nº 71 realizada em 26 de 
maio de 2020, realizada na sala de reunião da AMOSC em Chapecó, destacando 
os seguintes assuntos: 

 

1. O Prefeito de Paial e Presidente do CIDEMA, NÉVIO ANTÔNIO MORTARI, 

deu abertura aos trabalhos, Edital nº 02/2020, cumprimentando a todos. 

2. O Presidente informou a todos sobre o oficio do município de Seara que 

manifesta interesse em aderir ao Consórcio em seguida colocou em votação e 

foi aprovado por unanimidade. 

3. O Presidente informa sobre sua desincompatibilização junto ao Consórcio 

CIDEMA e transmite o cargo para o Sr. Luciano José Buligon do munícipio de 

Chapecó. 

4. Também ficou registrado o afastamento do conselho fiscal de suplentes. 

5. Os assuntos discutidos na presente ata foi feito com registro de presença 

conforme relatório digital da plataforma para cumprimento as recomendações 

do Governo do Estado afim de evitar aglomerações em função da pandêmia 

Covid-19. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


